

令和7年1月29日

北郷親栄町内会 会員の皆様へ

## 生活道路特別除排雪の実施に関して

北郷親栄町内会連絡協議会  
会長 綿谷 隆

会員の皆様におかれましては益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。  
また町内会活動にご協力いただき厚く御礼申し上げます。

さて当町内会では今期も「札幌市パートナーシップ排雪助成制度」を利用し、町内すべての生活道路の排雪を実施すべく昨年12月に助成の申請しておりました。1月24日に白石区土木部から今期の生活道路排雪作業日程表が当町内会に届きました。

土木部の日程表では2月3日(月)から2月21日(金)の期間で排雪作業を実施するとなっております。

現在の積雪状況では2月3日からの排雪作業は無理と判断し、1月27日の午後に臨時三役会を招集し、各町内会の会長と副会長を交え実施の有無について検討を行いました。

日本気象協会の長期天気予報や気象データを参考に論議しました。今期の作業を中止する事も検討しましたが、来週に入ると気温が下がり積雪も増えていくことが予想されるため、開始時期を2月17日に遅らせ実施するとの結論に至りました。

すぐに白石区土木部(白石北地区除雪センター)に出向き、その旨を担当者に伝え、翌日の28日排雪作業開始を2月17日に変更するとの連絡がきました。町内会毎の作業スケジュール等は、決まり次第町内会新聞等で会員の皆様にお知らせします。

引き続き皆様のご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

---

※尚、7日前(2月10日)までは中止を含めた変更が可能です。これ以上作業日程を遅らせる事は季節的に難しいと思いますが、積雪状態を確認しながら再度臨時三役会で実施の有無などを検討します。